



Les Chevrons du Penthièvre

Assemblée Générale 2020.

L'assemblée générale s'est tenue le samedi 10 juillet 2021 dans la salle des fêtes de saint Alban e présence d'une cinquantaine d'adhérents et conjoints ainsi que Madame le Maire de saint Alban.

L'ensemble du conseil d'administration était présent.

Notre président a ouvert la séance en rappelant que l'année 2020 n'a pas été une année comme les autres avec la Covid 19 et les confinements.

Le club comptait en 2020, 48 adhérents, il rappelle que nous nous réunissons tous les samedis matin au local autour d'un café pour discuter et entretenir nos 2 CV et dérivés.

Nous avons effectué en 2020, 7 sorties avec en moyenne 15 voitures et parcouru 877 km, le séjour à Douarnenez a été reporté à 2021.

La cotisation reste inchangée à 30 €. Le site des chevrons du Penthièvre a accueilli en 2020 4650 visiteurs et 14606 pages ont été vues.

Jean Claude HOUZE nous annonce qu'il démissionne de son mandat de trésorier pour raison de santé. Il nous présente ensuite le bilan financier de l'année 2020 qui est positif compte tenu de la valeur du stock et des pièces détachées. Le rapporteur aux comptes Mr Patrick Rondelle a contrôlé l'ensemble de la trésorerie, les comptes ont été approuvés à l'unanimité par l'assemblée générale.

Le tiers sortant est composé de Raymond Grandguillaume qui ne se représente pas, de plus Maud Nicolas démissionne de son mandat de secrétaire pour des raisons professionnelles ; Martine Pirard et Joël Perrot intègre le conseil d'administration, celui-ci se réunira le 24 juillet 2021.

L'assemblée générale s'est clôturée par un apéritif offert par le club et un repas.

Le Président :

Gérard Gauglin

La secrétaire :

Martine Pirard